



「やる気」と「自信」にあふれた運動会になりました！

5月26日(日)天候にも恵まれ、絶好の運動会日和のもと、小野部田小学校の運動会を開催することができました。今年のスローガン「笑顔キラキラ もりあがろう みんなが主役の運動会」のとおり、子供たち一人一人の笑顔がはじけ、「やる気」と「自信」にあふれた姿を堂々と披露してくれました。

残念ながら体調不良等の理由で全員参加とはなりませんでしたが、前日まで練習や準備に一生懸命取り組んできた過程(プロセス)こそが一番重要だと考えていますので、まさに小野部田小学校の子供たちや先生方、保護者の皆様で作上げた最高の運動会だったと思います。

初めての運動会である1年生のかわいらしい姿、ちょっぴり成長した姿を見せてくれた2年生、初めてのソーラン節を踊った3年生、初めての係を経験し人のために働く意義を学んだ4年生、高学年の仲間入りを果たし6年生を支えた5年生、そして、何と云っても運動会に向けて小野部田小学校全体をリードしてくれた6年生全員に大きな拍手を送りたいと思います。

とても素敵な歴史に残る一日となりました。この頑張りを今後の学校生活すべての面につなげ、更なる成長を目指していきます。



すばらしいPTAの協力体制

一週間前のPTA除草作業、前日の準備、そして当日の運営と後片付けなどなど、PTAのバックアップがなければ小野部田小学校の運動会は成り立ちません。



特に、本年度からは自校給食からセンター給食へと移行し、児童の下校が早くなり、保護者の皆さんの協力がなければ片付けがほとんどできない状況でしたが、多くの方が手伝ってくださってあっという間にテント等の撤収が完了しました。

さらに、応援マナーもすばらしく、競技中の温かい声援はもちろんのこと、閉会式や解団式の間も静かに待っていてくださる姿にも感動しました。



小野部田小学校の伝統として自慢できることだと思っています。

各団団長に聞いてみました

運動会を終えた気持ちを各団の団長さんに聞いてみました。運動会を通しての成長の様子が垣間見えます。

①運動会を終えた今の気持ち

- ・団長になって大変だったけれど、運動会が終わってほっとした気持ちともう小学校での運動会がないと考えるととっても悲しい気持ちです。(赤団長)
- ・全ての種目を笑顔と全力で取り組んだから、後悔もせず、涙や感謝の気持ちがあふれました。(白団長)

②団員のみんなに伝えたいこと

- ・みんなのおかげで毎日充実した日々を過ごすことができました。団員のみんなには感謝の気持ちで一杯です。(赤団長)
- ・運動会期間中、全力で挑んでくれてありがとうございました。そのおかげで充実した時間になりました。(白団長)

③これからの学校生活に生かしたいこと

- ・全学年の人をまとめることを生かしたいです。人のために何かできることがないか考えて行動していきたいです。(赤団長)
- ・誰かのために時間を使うことを忘れずに行動に移して、みんなのためになるようにしたいです。(白団長)

